

## ABSTRAK

**Ani Yuliani : *Rubrik Carpon Tribun Jabar* dalam Pandangan Mahasiswa (Studi pada mahasiswa Sastra Sunda 2010-2012 Fakultas Ilmu Budaya UNPAD).**

Surat kabar merupakan salah satu produk jurnalistik yang isinya dibagi kedalam tiga kelompok besar yaitu berita (*news*) opini (*views*), dan iklan (*advertising*). Dari tiga kelompok tersebut, hanya berita (*news*) dan opini (*views*) yang termasuk kedalam produk jurnalistik. Produk jurnalistik opini (*views*) terdiri dari tajuk rencana, karikatural, pojok, artikel, kolom, surat pembaca dan cerpen.

Surat kabar *Tribun Jabar* menyediakan rubrik cerpen untuk para pembacanya. Cerpen bergaya bahasa Sunda yang disebut *carpon*. Adanya rubrik *carpon* ini diharapkan dapat memasyarakatkan kembali bahasa Sunda yang mulai ditinggalkan. Ini adalah salah satu cara media untuk mengangkat kembali bahasa Sunda di kalangan masyarakat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pandangan mahasiswa (Sastra Sunda UNPAD 2010-2012) terhadap rubrik *carpon* yang berada di surat kabar *Tribun Jabar*. Penilaian seperti apa yang mereka berikan, Dan bagaimana perhatian, pengertian, penerimaan mereka terhadap rubrik tersebut

Metode dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi dan wawancara. Wawancara dilakukan terhadap beberapa mahasiswa sastra UNPAD yang memenuhi kriteria, dan manajer produksi *Tribun Jabar* sebagai data tambahan.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat diambil kesimpulan bahwa Ada tiga pandangan mahasiswa mengenai rubrik *carpon* di harian umum *Tribun Jabar*. Yaitu berpandangan positif, berpandangan negatif dan berpandangan netral. Dari ketiga pandangan tersebut, informan paling banyak berada di pandangan netral. Ini terbukti dari enam informan dua informan berpandangan positif, satu informan berpandangan negatif dan tiga informan berpandangan netral. Sedangkan untuk perhatian dan pengertian semua informan memperhatikan dan mengerti rubrik tersebut. Tetapi untuk penerimaan, dari enam informan hanya lima informan yang menerima dan dua informan yang menyukai rubrik *carpon* di *Tribun Jabar*.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG